

Ersatzpflanzungen Gemeinde

Ersatz für entnommene Bäume im vergangenen Jahr 2022

Im vergangenen Jahr 2022 hat der Bauhof im Gemeindegebiet 10 Bäume entnehmen müssen. Gründe sind hierfür verschiedenster Art, z.B.

- Baumaßnahmen
- Verkehrsgefährdende Bäume
- Sturmschäden
- Verkehrsunfälle
- Usw...

Für diese 10 Bäume werden wir im Jahr 2023 30 neue Bäume anpflanzen.

Diese Bäume sollen dieses Mal nicht als Eichen ausgeführt werden sondern als Apfel bzw. Obstbäume. Hierfür ist der Standort an der Theodor Fontane Straße in Friedrichsfehn am RRHB angedacht, Es verläuft dort eine Hochspannungsleitung über das RRHB, und lässt hochwachsende Bäume nicht zu.

Insgesamt haben wir dort eine Strecke von etwa 100m zur Verfügung, so das wir auch im laufenden Jahr noch weitere Ersatzanpflanzungen durchführen können.

Planungsdarstellung Pflanzlinie

mögliche Anpflanzung
Von Obstbäumen
Bereich RRHB
Theodor Fontane Straße

Gesamtlänge ca. 100m
2 reihige Bepflanzung

